



Pièces	8 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	7309
Prix	2 100 000 €

Demi-Quartier

Maison à vendre (74120)

Demi-quartier, chalet vue mont-blanc ref 7309, établi sur une parcelle de terrain de 1.782 m², situé dans un cadre champêtre à 2.5 km de megève et des pistes de ski de la princesse. Actuellement divisé en 2 appartements constituant une copropriété, ce chalet serait à rénover entièrement. Il comprend sur 3 niveaux : grand sous-sol de 150 m², et 2 appartements de 4 pièces. Surface habitable : 220 m². * biens soumis à la copropriété. 16 lots dans la copropriété. Charges courantes annuelles nc € * honoraires charge vendeurs. Honoraires à la charge du vendeur. Dans une copropriété de 16 lots. ...

*Demi-quartier, chalet view mont-blanc ref 7309, established on a plot of land of 1,782 m², located in a rural setting 2.5 km from megève and 'la princesse' ski slopes. Currently divided into 2 apartments constituting a joint ownership, this chalet would need to be completely renovated. It includes 3 levels: large basement of 150 m², and two 3-bedroom apartments. Living space: 220 m². * property subject to co-ownership. 16 lots in the co-ownership. Annual current charges nc € * fees charged to sellers. Fees to be paid by the seller. In a condominium of 16 lots. No ongoing proceedings. Dpe in ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

